

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Des jardiniers en herbe



Dans le cadre des Temps d'Activités Périscolaires, les enfants de l'accueil périscolaire de l'école élémentaire de l'Argenté participent à un projet "Jardinage", en partenariat avec les Jardins de Nonères. L'occasion pour eux de découvrir le monde du vivant, végétal ou animal, et d'appréhender l'importance d'une attitude éco-responsable au quotidien.

Pendant toute l'année, les enfants de 6 à 11 ans vont alterner activités sur l'école (semis en pot, fabrication d'hôtel à insectes, nichoirs, épouvantail...) et sur la parcelle mise à disposition par les Jardins de Nonères (préparation du sol, repiquage des semis, mise en place des différentes réalisations...).

Nos apprenti-jardiniers partageront cette expérience avec des personnes en situation de handicap travaillant à l'ESAT (Établissement de Service et d'Aide par le Travail) de Nonères. Ils porteront ainsi un nouveau regard sur le handicap.

Au fil des périodes, les enfants vont voir fructifier leur travail et pourront profiter de leurs plantations pour s'initier aux différents goûts.

Contact presse : Margot Marcial / Mont de Marsan Agglo

Tél. : 05.58.46.30.45

montdemarsan-agglo.fr/